



**Decir que la situación laboral en Sanlúcar es tercermundista, sería incongruente por mi parte**

**José Antonio Córdoba.**-Sanlúcar es ciudad de gallegos, asturianos, catalanes, madrileños, sevillanos, moros, senegaleses, etc., ¡pero no de sanluqueños!. Cuando los meses pasan en un paro total. Cuando los meses pasan sin saber lo que es coger una herramienta. Cuando los meses suman casi el año, casi te desesperas, deprimas y demás síntomas que no vienen al caso. Mientras nuestros políticos ven engordar sus cuentas y algunos también la cintura, mientras te dan palmaditas en la espalda prometiéndote un puesto de trabajo que pronto llegará. A mí ni me han prometido un puesto de trabajo, ni me han dado palmaditas, ni ná de ná. Por ello, allá cada uno con el árbol al que se arrima.

Pero esta semana, cuando por fin había llegado una oportunidad de trabajo, en esto de los Planes ZP's, que siempre he temido, pues sospechaba que eran un burladero político. Esta semana mis temores se ha hecho realidad, al ver como cinco padres de familias, entre ellos un servidor, debíamos renunciar a nuestro puesto de trabajo, pues según parece no estábamos dentro de las lista de parados de la Sra. Alcaldesa. Como siempre ocurre en un partido de tenis, la cuestión es darle a la pelota (nosotros los trabajadores) Todo basándose en excusas contra la empresa a la que tienen mareada con tantos papeles requisitos y demás trámites.

Pero el caso es que si podemos permitir que se admitan empresas de fuera, con trabajadores de fuera, y quedarnos tan tranquilos.

Me jode esta situación, pues los cinco de mi casa no se alimentan del aire, las letras y recibos no entienden la situación, pero lo que realmente me ¡Jode!, es saber, que hemos sido puesto en la calle por pura burocracia política, esa misma que teléfono en mano, llama a los empresarios para decir a los individuos que han de colocar.

¡Queda poco para las próximas elecciones y hay que buscar votos!

